

Buenos días a todos y bienvenidos al martes por la mañana..

Soy Stephen Whiteside, de TheUpTrend.com. En el mercado previo, este.

Por la mañana, los futuros sobre índices bursátiles cotizan por encima del valor razonable..

Hasta ahora, parece que los inversores quieren.

Haga algunas compras al aire libre el martes por la mañana..

Al observar el índice de miedo y avaricia de CNN, lo hemos convertido en avaricia extrema..

No hemos llegado hasta la cima..

Nadie dice que tengamos que hacerlo realmente, pero esto es una buena indicación de que así es..

No es el momento de poner dinero nuevo en el mercado de valores..

Ahora, normalmente miramos a Nueva York y.

Toronto para obtener orientación sobre lo que sucederá a continuación en los mercados..

Pero lo que ha estado sucediendo durante las últimas siete semanas tiene mucho más que ver con la gente en Chicago que con la gente en Nueva York o Toronto..

Si observamos el VIX, el VIX todavía se encuentra en una señal de venta diaria..

Eso cambiaría el martes si tuviéramos que.

cierre por encima de 12,96. Y luego, si miramos el mercado de bonos, tenemos rendimientos a diez años..

Estamos viendo ventas de pánico en este momento..

Actualmente está clasificado como cero..

Hemos bajado al nivel 391 que actualmente actúa como soporte..

Y puedes ver eso en el gráfico del lado derecho..

Tuvimos un día interior ayer, un día interior el día anterior..

Por eso estamos atentos a ver si los rendimientos de los bonos comienzan a subir nuevamente..

Esto, por supuesto, se debe a la caída de los precios de los bonos..

Actualmente estamos viendo compras de pánico en el mercado de bonos..

La nota a diez años ha subido a 112..

50 y se detuvo en los últimos días..

Podría continuar su ascenso..

Y si pudiera seguir subiendo,.

eso apoyaría el aumento de los precios de las acciones..

Si empezamos a retroceder y conseguir una venta.

señal aquí, que, por supuesto, sería negativa para el mercado de valores..

Y por supuesto, como consumidor, puedes.

Mire eso en el TLT o en el XBB negociado en Toronto..

Si vemos señales de venta en cualquiera de ellos,.

Eso, por supuesto, sería muy negativo para el mercado de valores..

Ahora bien, hablando del mercado de valores, el.

Las acciones del TSX 60 tuvieron un día interno el lunes..

El gran ganador en el TSX fue uno de los.

grandes perdedores de la semana pasada, y ese fue Dollarama..

Ese fue el gran ganador..

Luego, mirando al Dow, nuevo máximo para el Dow..

Y el gran ganador del Dow también fue uno.

de los grandes perdedores de la semana pasada, y ese fue Procter and Gamble..

Aún así, tanto Dollarama como Procter and Gamble reciben señales de venta diarias..

Eso no ha cambiado..

Ayer el S&P 500 subió, el gran ganador en el S&P 500 fue Etsy..

Todavía con señal de compra, sin cambio de tendencia..

Luego, mirando el Nasdaq, el Nasdaq alcanzó un nuevo máximo ayer..

¿Qué no generó un nuevo máximo?.

Bueno, el ETF Equal Weighted en realidad tuvo un día interno de un día interno..

Esto también se aplica a las acciones de Next Gen Nasdaq..

Ese ETF también tuvo un día interno de un día interno..

Ahora bien, fue el parque de diversiones más grande del mundo el que impulsó el alza del Nasdaq el lunes..

Y ese, por supuesto, era Costco..

Un par de esas acciones de próxima generación sobre las que la gente me preguntaba ayer.,

Ambos Coinbase subieron ayer, todavía en una señal de compra..

Sin cambio de tendencia..

Y ningún cambio de tendencia para Square..

Ambos siguen con señales de compra..

Terminemos la presentación de hoy..

Si analizamos los ETF de materias primas, tenemos.

El EE.UU. vuelve a recibir una señal de compra al cierre del lunes..

Uniéndose a la gasolina ya hay una señal de compra..

Y luego tuvimos comercio de gas natural hasta el canal..

Por lo tanto, un cierre por encima de 5,06 dólares el martes nos daría una señal de compra para el gas natural..

Día interior ayer para el GLD..

No hay ningún cambio de tendencia allí..

Luego tenemos el paladio que continúa.

moverse más alto, logrando un nuevo máximo para este movimiento..

El platino subió ligeramente el lunes..

Y luego, mirando el SLV, retrocedimos ayer, todavía con una señal de compra..

Eso cambiaría el martes con un cierre.

por debajo de \$21,50. Bien amigos, eso es todo por la presentación de esta mañana..

Hemos hablado de vender durante la semana pasada y asegurar algunas ganancias..

No hay razón para liquidar completamente ninguna posición hasta que obtenga una señal de venta..

pero es prudente asegurar algunas ganancias..

Las acciones suelen caer más rápido de lo que suben y no me sorprendería que viéramos algunos.

ventas agresivas en el mes de enero..

Disfruten el resto de su día, amigos..

La próxima vez que escuches mi voz será el miércoles por la mañana..